

Geschäft 3600

Eingang 20.04.2005

SP / EVP - Fraktion

Motion

betreffend

Fördermassnahmen berufliche Integration

Antrag:

Der Allschwiler Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, ob die bereits erfolgten Massnahmen im Bereich "Fördermassnahmen zur beruflichen Integration" bzgl.

- Spezifischer Zielgruppen (Jugendliche ohne Ausbildung, junge Erwachsene, junge Familien, Alleinerziehende, Langzeitarbeitslose)

- Einsatz der finanziellen Mittel (Jahres-Budget inkl. Beiträge Kanton Basel Landschaft)

- Einsatz der personellen Ressourcen (Stellenplan im Dep. Soziales)

- Einsatzmöglichkeiten beruflicher Fördermassnahmen

sinnvoll, notwendig und abschliessend ausgeschöpft sind.

Begründung:

Seit Jahren wird das Thema Langzeitarbeitslosigkeit nur mit geringer Priorität in Politik und Wirtschaft wahrgenommen.

Seit nun bald zwei Jahren sind auch mehr und mehr Jugendliche und junge Erwachsene bei uns in Allschwil betroffen. Bereits werden darum in den Statistiken diese Zielgruppen einzeln aufgeführt. Auch ist der Kanton Basel Landschaft bereit, Fördermassnahmen zur beruflichen Integration finanziell mitzutragen.

(Als ein Beispiel kann das Integrationsprogramm der Gemeinde Reinach dienen, welche speziell für die oben genannten Zielgruppen ein gemeindeeigenes Angebot unter professioneller Leitung anbietet.)

Allschwil, 20. April 2005

Andreas Bammatter Z'graggen